

## ***Norwegen Reise August / September 2019***

Samstag, den 17. August 2019 Besuch aus der Schweiz

Unser Ruhetag des Ferienstresses!



Leider ist am Morgen nur kurz die Seven Seas ein getroffen und zack wieder weg! Egal da konnte ich mich in aller Ruhe dem Berichten und Faulenzen widmen.

Irgendwann am Mittag ein WhatsApp von Momo und Donald Fischer. Wo seid Ihr und hat es noch Platz bei Euch? Nach erfreuter Antwort, sofort den Platz neben uns belegt und den Speiseplan umgekrempelt.

Zw. 5 und 6 Uhr sind die zwei dann mit Ihrem «Monstergespann» eingetrudelt.



Donald ist Lastwagenfahrer und Länge gewöhnt.

Chevy + Wohnwagen 13m

😊 Dann:

Ghackets mit Hörnli und Bier und Tratsch .....

Sonntag, den 18. August 2019 Fahrtag mit Trollstiegen

Heute Morgen kurz nach 08 Uhr kam dann die Costa Pacifica (ohne Kapitän Schettino 😊) und legte tadellos an.



Nach dem Zmorge langsam in die Gänge kommen und Dumpen. Abschied und los geht es wieder Richtung Norden.



... und dann der Trollstiegen! Ein Heileit 😊 unter den Norwegen Fahrern!



Absolut der Hammer!



Es hat natürlich auch einen Shop!



Weiter zum Atlantikway mit schönen Brücken und elend vielen Touris!





Am Abend einen schönen Camping gefunden auf «park4night» und mit einem



Glas Roten den Abend ausklingen lassen.

Montag, den 19. August 2019 Monsterfahrttag

Heute sind wir früh los und haben ca. 600Km gemacht bis zum Polarkreis Monument!



Dienstag, den 20. August 2019 Fähre zu den Lofoten

Km 159865

Anfahrt nach Bodä, das ist die Abfahrtsstation der Lofoten Fähre. 13 Uhr eingetroffen und um 15 Uhr fahren wir dann! Das war der Plan. Denkste ...

Wegen technischen Problemen geht unsere Fähre erst um 18 Uhr 45 😞

Dafür haben wir die schnellste. Und sind um 22 Uhr in Mosgenes.